

# Maternité : le sénateur Sueur toujours en colère

**Lors du Forum santé organisé la semaine dernière au Grand-Écrin, à Malesherbes, le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur n'a pas manqué d'évoquer la maternité de Pithiviers, dont il a ardemment défendu le maintien.**

« Ma colère est toujours grande. Nous avons tout fait pour la sauver. J'ai demandé son maintien pour six mois, puis une clause de revoyure, mais je n'ai pas été entendu. J'ai encore avec moi la lettre de la directrice générale de l'ARS (Agence régionale de santé). En quinze lignes, cette maternité a été rayée de la carte ! Je ne suis toujours

pas d'accord avec la décision qui a été prise. » Un discours qui aurait été apprécié par les membres de l'association À Pithiviers, l'hôpital c'est vital, qui avaient déployé une banderole dans le hall du Grand-Écrin, quelques minutes avant l'ouverture du forum.

En présence de la déléguée départementale de l'ARS, le sénateur a rappelé les promesses effectuées au moment de la fermeture du service : « Lorsqu'il y a eu cet événement désastreux, on nous a dit "ne vous inquiétez pas, on va faire des choses formidables pour l'hôpi-



**AVIS.** Jean-Pierre Sueur veut que les promesses soient tenues.

tal de Pithiviers". » Et Jean-Pierre Sueur de lister : conforter le service des urgences afin qu'elles soient pleinement opérationnelles ; développer les consultations externes ; améliorer le troisième étage... « Je ne me résous pas à ce qui se passe dans cet hôpital. Il faut que l'on obtienne que les promesses soient tenues », conclut l'élu. Marianne Dubois, député LR, partage cet avis, et ajoute : « Dans le bilan départemental de l'ARS, il est écrit qu'il y a un manque d'équilibre entre les territoires. On vous prend au mot. Chiche, rouvrez la maternité ! » ■

**Stéphane Boutet**